



Noticias del Mundo Jurídico

- **El decano del Colegio de Abogados de Málaga, Francisco Javier Lara, recibe la Cruz de San Raimundo de Peñafort**

El ministro de Justicia, Rafael Catalá, impuso al decano Colegio de Abogados de Málaga, Francisco Javier Lara, la Cruz Distinguida de Primera Clase de San Raimundo de Peñafort en un acto al que han asistido numerosas autoridades.

- **El CADECA se reúne con la Consejería de Justicia para trasladar sus reivindicaciones**

Los decanos de los Colegios de Abogados de Andalucía mantuvieron una reunión con la consejera de Justicia del Gobierno andaluz, Rosa Aguilar, en la que le trasladaron las peticiones y propuestas para la mejora de la Administración de Justicia y del Turno de Oficio.

- **Gabriel María de Diego Quevedo repite como decano del Colegio de Procuradores de Madrid**

Gabriel María de Diego Quevedo gana las elecciones para renovar la junta de Gobierno del Colegio de

Procuradores de Madrid con un 70% de los votos

- **Catalá anuncia que se incrementará un 30% los baremos que reciben los abogados del Turno de Oficio**

El ministro de Justicia, Rafael Catalá, anunció durante el Pleno del Consejo General de la A ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |